



Une classe de 6° remporte le défi scientifique de cycle3

publié le 12/05/2017

La classe de 6° 1 a participé lors de deux séances de sciences physiques au défi scientifique National lancé par le Futuroscope et le réseau CANOPE (Réseau de création et d'accompagnement pédagogiques).

Les élèves devaient résoudre un défi : Plastique je suis, pourtant je ne viens pas du pétrole. Saurez-vous me fabriquer à partir de maïs ?

Les élèves ont relevé ce défi en fabriquant des matières plastiques qu'ils ont pu tester par la suite .

Un montage vidéo a été réalisé, il est visible en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://www.youtube.com/watch?v=GvXLIcDb2F8>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.